

**Mons. Richard Daniel Alarcón Urrutia, Arzobispo del Cusco, participó de la Eucaristía de la entrega del Palio en Roma.**

**Mons. Richard Alarcón**, Arzobispo del Cusco, Presidente de Caritas del Perú y miembro fundador del Consejo Nacional de la Partnerschaft Perú-Friburgo recibió el lunes 29 de junio del 2015 – San Pedro y San Pablo - el Palio de Papa Francisco en Roma. Felicitaciones Mons. Richard y muchas gracias por el compromiso con la Partnerschaft Perú-Friburgo durante tantos años – antes en la Diócesis de Tarma y ahora en la Arquidiócesis del Cusco.

Reiterando nuestro saludo fraterno

Jürgen Huber  
Oficina de Partnerschaft Perú-Friburgo

*(vean a continuación la información de la página web del Arzobispado del Cusco)*



Oración, fe y testimonio de Cristo: llamada del Papa a los metropolitanos y obispos del mundo. Enseñen a rezar rezando, anuncien la fe creyendo, den testimonio con la vida: no se avergüencen del Nombre de Cristo y de su Cruz. «¡También ustedes sean ángeles y mensajeros de caridad para los más necesitados!»

(RV).- Junto con el palio, el Papa Francisco quiso confiar a los 46 Arzobispos Metropolitanos, nombrados este año, una llamada a la oración, a la fe y al testimonio.

Sin olvidar «las atroces, inhumanas e inexplicables persecuciones, que desgraciadamente perduran todavía hoy en muchas partes del mundo, a menudo bajo la mirada y el silencio de todos», el Obispos de Roma quiso «venerar la valentía de los Apóstoles y de la primera comunidad cristiana, la valentía para llevar adelante la obra de la evangelización, sin miedo a la muerte y al martirio, en el contexto social del imperio pagano; venerar su vida cristiana que, para nosotros creyentes de hoy, constituye una fuerte llamada a la oración, a la fe y al testimonio» .

El Papa Francisco, presidiendo la celebración de la solemnidad de los santos Apóstoles Pedro y Pablo, patronos principales de la Iglesia de Roma, destacó en su homilía que el palio entregado a los Arzobispos Metropolitanos «es un signo que representa a la oveja que el pastor lleva sobre sus hombros como Cristo, Buen Pastor» y es «signo litúrgico de la comunión que une a la Sede de Pedro y su Sucesor con los metropolitanos y, a través de ellos, con los demás obispos del mundo»...

...La Iglesia los quiere hombres de testimonio». «No hay testimonio sin una vida coherente. Hoy no se necesita tanto maestros, sino testigos valientes, convencidos y convincentes, testigos que no se avergüencen del Nombre de Cristo y de su Cruz, ni ante leones rugientes ni ante las potencias de este mundo, a ejemplo de Pedro y Pablo y de tantos otros testigos a lo largo de toda la historia de la Iglesia, testigos que, aun perteneciendo a diversas confesiones cristianas, han contribuido a manifestar y a hacer crecer el único Cuerpo de Cristo».

*(todo el articulo vean a través del links del Arzobispado del Cusco)*

<http://www.arzobispadodelcusco.org/noticia.php?idnoticia=1434>